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Wie kam Jonny eigentlich zu uns ?


Seit Herbst 2013 ist Jonny nun schon bei uns, das ist ganz schön lange. 
Aber wie kam es eigentlich dazu ? Unser Jonny hatte leider vorher kein so 

schönes Zuhause, er stand in Hameln im 
Industriegebiet,in einem Container. Der Mist so hoch 
das seine Ohrenspitzen die 
Decke berührten, immerhin 
war er nicht alleine, sondern 
hatte Pony Fritz an seiner 
Seite. Jonny wäre zum 
Schlachter gekommen , 
aber das konnten wir 
verhindern. Sehr spontan 
haben wir ihn abgeholt und 
ihn zum Waldhof gebracht, 
auch wenn man es sich 
heute nicht mehr vorstellen 
kann, man konnte bei ihm 

jede Rippe sehen und sein Fell war stumpf und 
hat nicht geglänzt.

Da wir ihn  vorher nicht Probereiten oder 
voltigieren konnten, war das erste mal Volti für 
alle Beteiligten sehr spannend, doch Jonny hat 
es nicht interessiert was da auf seinem Rücken 
passierte. Es stellte sich ein ganz anderes Problem heraus, er wusste nicht 
das man auch schneller laufen kann. Es hat tatsächlich einige Wochen 
gedauert bis er das erste mal 
unterm Reiter galoppiert ist. 
Seine Volti- Karriere ging dann 
schnell steil bergauf und er 
entpuppte sich als Lieblingspferd 
aller, auf jedem Turnier war er ( ist 
er) der Hingucker. Wir sind 
dankbar das wir Jonny gefunden 
haben und ihn vor dem 
Schlachter retten konnten. 


( 1. Bild oben li. —>Jonny bei 
seiner ersten Voltistunde

2. Bild oben er. –>Jonny 2013 bei 
einem Ausritt

3. Bild unten re. –>Jonny mit Fritz und anderen Pferden )


